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ツイッター「金田峰生」 @F1988Kaneda 

ツイッター「兵庫・憲法県政の会」 @kenpokensei 

YouTube「金田峰生 兵庫・憲法県政の会」 

ＨＰ「兵庫・憲法県政の会」（金田峰生ランディングページ） 

【金田候補の日程】 
【７月１０日（土）】（変更・訂正） 

 7:00 須磨区名谷駅前 

10:00 須磨区パティオ前 

11:15 新長田一番街商店街南口  

11:25 長田区鉄人広場 

11:55 長田区番町診療所北側 

12:30 長田区神戸市営房王寺住宅14号棟 

15:10 神戸元町商店街西口～東口 

16:00 神戸元町大丸前 

17:30 灘区ＪＲ六甲道駅前 

18:20 灘区阪急六甲駅北側 

19:00 灘区鶴甲コープ北側 

19:45 灘区コープこうべコープ六甲前 

【７月１１日（日）】  

 7:00 阪神尼崎駅北中央公園 

 9:45 ＪＲ尼崎駅南 

10:15 尼崎市ライオンズスクエア塚口西側 

10:50 尼崎市イオン尼崎店西側 

11:25 尼崎市杭瀬一番街商店街・ 

    千鳥屋宗家杭瀬本町店 

11:55 尼崎市三和本通商店街北入口 

12:25 尼崎市スーパーマルハチ大庄北入口 

15:00 甲子園・COROWA甲子園南側 

15:40 コープ武庫川（メルカード）前 

16:20 阪神西宮駅南  

17:00 JR西宮駅南 

〇個人演説会  

17:30 灘区・西郷小学校 

19:15 兵庫区・木材会館 

 

「金田峰生ツイッターより」 
７月８日 「何党とか無いんです

が、病気で医療費が大変で、自助

努力ってちょっと違うなって。共

産党さんの言っている事が一番良

い。がんばって」と激励を頂きま

した。尼崎市内にて。ありがとう

ございます。ホンマ、がんばらな

アカンと思います。 

７月８日 尼崎市から西宮市へ。

またまた、「立候補してくれてあ

りがとう」と言われ、大変嬉しく

思っています。県政の流れを変え

て欲しいという思いを正面から受

けとめ、県民本位の県政へ向けが

んばります。 

７月９日 昨夜の西宮演説会、名

神湾岸連絡道について、住民合

意、環境アセスが不十分だという

話をする予定でしたが、要望があ

り、兵庫県を「政商の食い物には

しない」という話にしました。 

中小業者の願い実現へ、各民商の活動 
要求で対話が広がる（はりま中央民商） 

 ビラと署名、募金封筒のセットを全会員に届けて

います。「業者の事を一番に考えているのは金田さ

んだけやで」「北はりま総合医療センターを統廃合

して結局、ベット数を削減した。コロナの受け入れ

もしてくれずたらい回しや」と、現在４割の会員と

対話。訪問をすると募金封筒が用意してあったり、

事務所にもって来られる方もあり、募金は目標の７

割近くが集まっています。 

 

対話すれば「広げるわ」の声も（垂水民商） 

 相談会に来られた方に「県政を変えよう」と訴え

ています。対話すれば、「今の政治はおかしい。金

田さん広げるわ」という声が多く寄せられます。１

２日には、さらに対話を広げようと理事会を開き最

終盤、支部での活動を強めます。 

 

全会員と対話を（兵庫民商） 

 兵庫民商は「コロナ禍でも全会員と対話をしよ

う」と三役会で話し合い、各支部で体制を整え、役

員が電話で対話をしています。集金や配達の際にも

必ず知事選挙を訴え、金田支持を広げています。事

務所に訪れる相談者にも、インボイスと県議会宛コ

ロナ署名で対話し、いのちと暮らしと生業を守るた

めに、県政を変えようと対話を広げています。 

１０日山下参議院議員来援 

   １６時神戸大丸前 
〇１５時からの宣伝にご協力をお願

いします 
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